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 6月12日、19日（木）例会報告 最終合併号 

会 報 

つ く ば 学 園 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ ＿  

各委員長より、事業報告がなされました。社会奉仕委員会

（左上：塚田委員長）より、昨年行われた、筑波山清掃登山に

ついての事業報告があり、楽しくも？！思い出、辛くても？！

思い出。最も、印象深い？！出来事でした。 

 

 

 

 

 

 

 

（  上：  ニコニコ大賞受賞の石川会長と田上会員  ） 

各委員会事業報告 

It is the 22nd year since 1986 
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ローターアクトよリ、次年度へ向 

けての抱負と本年度活動報告が報 

告され、石川会長、染谷地区新世 

代委員へ感謝の意をこめて花束の 

贈呈がありました。 

 

 

 

 

つくば学園ロータリークラブの皆様 

CC: 中山 正巳 様 
  
こんばんは。オランダの浅井です。 

中山さん、先日はご返事ありがとうございました。 

 関東はすでに梅雨入りしたそうですが、つくばのお天気はいかがですか。 
オランダは太陽が出ると暑いのですが、陽が沈むと気温もずいぶんと下がります。７，８月に入っても日

本のような真夏になることはなさそうです。 

 日本では悲惨な事件が相次いでいるようですね。秋葉原の事件はオランダ人の友人も知っていました。 
オランダではEURO２００８というサッカー欧州１位を決める大会が始まり、大変盛り上がっています。 
先日の初戦では、イタリアを３－０で下し、夜遅くまで花火が上がったりしていました。まだ始まったば

かりなのにこの勢いなので、このまま勝ち進むとどうなるのでしょうか。 

 勉強の方も今月一杯で一年目の授業が終了します。実は明日から１０日間ほどフランス西部の農場へ研修
に行ってきます。ずっとテント泊なのですが、なかなか体験できないことだと思うので楽しみです。 

 さて、先日のメールでも書きましたが7月29日から9月１日まで１ヶ月ほど日本に一時帰国します。 
中山さんからも例会へ誘っていただいたので、ぜひ帰国中に参加させてください。 

具体的な日にちですが、現在も毎週木曜日に例会をされているのでしょうか。 

もしそうでしたら、7月31日もしくは8月7に参加させていただけますか。8月28日でも構いません（第一希
望は7月31日でお願いします）。現地での報告が必要とあれば用意い
たしますので、ご連絡ください。 

まだ日本での予定を細かく立てていないので、先に例会参加の日程

を決められればと思いご連絡しました。またみなさんにお会いでき

るのを楽しみにしています。 

フランスからは6月21日に帰ってきますので、それまでは返信できま
せん。ご了承ください。 

 それでは、また。 
 2007-2008国際親善奨学生 
浅井 真康 

ローターアクトより 

  お便り 
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＜山岳秘湯同好会＞ 

6月21日（土）八ヶ岳、三井の森別荘地よりダートを30分走り、山道を40分

急な登りのあと到着。 

八ヶ岳山麓で、一番気に入ってる湯です。 

折りしも、岡谷エコーロータリークラブの山岳安全祈願祭りのタンチョ祭りに

行き会いました。 

仲間に入り、沈没。登山は、断念。でも湯は快適でした。写真送ります。 

                       ～ ツクバウワバミ ～ 
 

同好会活動報告 

友好クラブ：京都山城ロータリークラブ（2650地区） 

                      ４つのテスト４つのテスト  

  １．真実かどうか１．真実かどうか        ３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか  

  ２．みんなに公平か２．みんなに公平か      ４．みんなのためになるかどうか４．みんなのためになるかどうか  

例会日  木曜日 １２：３０～１３：３０ 

例会場  「オークラフロンティアホテルつくば」 つくば市吾妻１丁目１３６４－１ 
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 奥様誕生祝い            

 

  石川桂子様 

 

  増山美紀子様 

 

  上野いゆ子様 

 

  下村宏子様 

    

  お誕生日おめでとうございます。 

プログラム 予告 

  ７月 ３日   理事会１１：００～ 

        会長・幹事就任のあいさつ、理事・事業計画発表 

         

  ７月１０日   休会（定款第５条第１節より） 

   

  ７月１７日   直前会長・幹事慰労会  霞月楼  19：00～ 

   

  ７月１９日   納涼会＆国際交流パーティー   

          ゆかりの森  10：00～ 

   

  ７月２４日   休会（定款第５条第１節より） 

会員数 出席数 欠席数 内無届欠席数 出席率 

６３名  ３６名  ２７名  ０名 ６３．４９％ 

出席免除 

４名 

 出席率 
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ニコニコＢＯＸ 6.12 

 安藤 栄敏 

つくば学園ＲＣに入会して、2年が経ちました。ゴルフ、ボーリング、麻雀、飲み会

の印象が強く、補足的に、正規のロータリー活動が附随しているような感じですが、

先輩方、私の活動は間違っていませんでしょうか？ご指導をよろしくお願い申し上げ

ます。 

 井田 充夫 

6月、1ヶ月のリフレッシュ休暇で北欧４ヶ国に行ってきました。後半は、北海道で

体のリフレッシュ【温泉で、玄米・菜食】で調整し、６０歳の再スタートをきるつも

りです。 

 上野  修 誕生日、忘れていました。みんな、同じように年を重ねております。 

 大友 浩嗣 
 ４月に娘が大学に入学しました。自分の娘ですが、アットいう間の１８年間！後６

年間頑張らねば！ 

 鯨井 規功 
家内の誕生祝いありがとうございます。先日食事会はしましたが、プレゼントを渡し

損なっていたので助かりました。 

 古本 捷治 
三男がスーダンから帰って来ましたが、二男が８月からシエラレオネに行く事になり

ました。危ない所ばかりに行く子供達です。でも仕事なので仕方ありません。 

 路川 淳一 
大友さんから手紙を頂き、内容をみたら恐○の手紙でした。後が怖いので、泣く泣く

全額支払いました。 

本日の合計 ￥３９，０００－ 

本年度累計 ￥１，５０８，０００－ 

 川﨑 庄一 
 石川会長、大野幹事、1年間大変ご苦労様でした。次年度上野年度でもご指導でご

協力の程よろしくお願いいたします。 

 鯨井 規功 
 本年度は職業奉仕委員会の活動に多くの会員の方々にご参加いただきまして有難う

ございました。 

 国府田二兵衛 ニコニコボックスの督促状が来ましたので納金します。完納です！ 

 小堀 恒雄  石川年度 役員の皆さんご苦労さまでした。 

 増田 忠則 
本日ＲＣからラブレターをいただきました。大変失礼しておりました。あわてて義務

を果たします。 

ニコニコＢＯＸ 6.19 

本日の合計 ￥６０，０００－ 

本年度累計 ￥１，５６８，０００－ 



つくば学園ロータリークラブ 
〒305-0047  
茨城県つくば市千現２丁目１番６つくば研究支援センターＡ２８ 

電話 029-858-0100          FAX  029-858-0101 
Email:gakuenrc@46gama.com 

 ホームページもご覧下さい 

 http://www.46gama.com/ 
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 編集後記 
「吾輩は猫である」の銘台詞を拝借。今年一年借りてきた猫のように

なる事件もあり、また一週間に一度、週報を書かねばならず、まさに

泣きの一年（一念）でありました。聞けば会報委員、昔は印刷に間に

合わせるためタイトなスケジュールで、手書きのときもあったと聞け

は到底文句を言えない吾輩である。しかし、まんざらつまらないもの

ではない。はじめの頃はメス猫のように夢中になるわけでもなく、マ

タタビのごとくいい匂いもしなければ

陶酔感もなかった。ナイスショットの

写真を勝手に選び、無責任なコメント

を載せても、まあ許される範囲のこと

もある。ところが何憚ることなく、画想に文章をつけてやるのもおつなもの

だ。夜中のワインパーティーに呼び出され、出張帰りのヒゲ面で宴会場に呼

び出されていてもそれはそれで楽しいものだ。次の予定がなければ吾輩もマ

タタビで酔ってやるのだが残念である。一人寂しくパソコンを叩く吾輩も、

会報が完成すると何となく満足感がやってくる、酔っていればなおさらだ。

しかしこの写真の山、実に面白い。撮っている吾輩まで「思い出とはいいモ

ノだ」などと老けこんでしましそうになるほど懐かしさを感じるのである。

会報委員もまあ、おつなものだ。痩身のジェントルマン（写真右）と「３」

と言ったらこんな顔（写真下）になる、こんなお二人が次年度の会報委員で

ある。是非是非「ネタ」の投稿をお願いしたい。弁当箱の写真でも何でも良

いのである。 

巷では、やれサブプライムだ、原油

高だ、四川大地震だ、東北で地震だ、秋葉原で通り魔殺人だの

ニュースに溢れている。猫ですら聞きたくないニュースばかりなの

だ。そんなお話、このひと時だけは忘れましょう。だから、あなた

だけが感じた出来事をそっと吾輩たちに

教えていただきたい。きっと立派な酒の

肴にしてみせるから。『「吾輩は猫であ

る」週報の書ける猫である』 

             （会報猫） 


